

Moselle-Nord | Intempéries

Tempête Ciara : le Thionvillois prend sa soufflante

11 févr. 2020



01 / 04

[Un arbre en travers de la route, entre Inglange et Metzervisse, lundi matin. Photo RL /Pierre HECKLER](#)



02 / 04

[A Bertrange, le cours d'eau au centre du village est sorti de son lit, empiétant sur la chaussée. Photo RL /Pierre HECKLER](#)



03 / 04

[Au port d'Illange, les stocks de laine de roche de l'entreprise Knauf ont volé au vent. Photo RL /Pierre HECKLER](#)



04 / 04

[Une nouvelle fois, les terres de l'agglomération thionvilloise se retrouvent gorgées d'eau et inondées. Ici, du côté de Bertrange, le long de l'A31. Photo RL /Pierre HECKLER](#)

Après les intempéries de la semaine passée, le passage de la tempête Ciara ces dimanche et lundi a secoué la Moselle-Nord. Les dégâts sont finalement moins importants que ce que l'on pouvait craindre. Malgré tout, plusieurs villes et villages ont été touchés, soit au niveau des habitations, avec par exemple des toitures endommagées, soit au niveau des cours d'eau, pour certains à nouveau sortis de leurs lits. Plusieurs habitants ont eu leur cave inondée. Des coupures d'électricité ont été recensées, notamment, à Zoufftgen et Thionville.

A différents endroits, le réseau secondaire portait les stigmates du passage de Ciara, avec des arbres en travers des voies. Dans le même temps, la ligne SNCF Thionville-Longwy a été perturbée. A Hayange, la déchetterie communautaire a été temporairement fermée.

Les violentes averses ont occasionné des montées d'eau soudaines, notamment sur l'axe Guénange-Volstroff fermé à la circulation. A Bousse, le parking du magasin Leclerc Express était inaccessible aux premières heures de la journée.